

# Schumacher écrase la concurrence

M. Schumacher, le quadruple champion du monde en titre a remporté, ce matin, le premier GP de la saison 2002 de F1. Il termine devant un convaincant Montoya et le jeune mais très doué Raikkonen.

La piste est totalement sèche et les 22 pilotes sont alignés sur la grille de départ. Le signal est donné aux concurrents pour qu'ils puissent s'élancer dans leur tour de formation afin d'aller se mettre sous les ordres du starter mais les deux Arrows restent sur la grille de départ et devront être finalement poussées vers les stands. C'est donc 20 voitures seulement qui viennent se positionner devant les feux rouges...

Suite de l'article sur DailyF1

Les photos de la course

Le classement

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 3 mars 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/1380-schumacher-ecrase-concurrence.html>